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PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169 del
Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de las pregun-
tas de los señores Senadores, seguidas de las contestaciones
remitidas por el Gobierno, que figuran a continuación.

Palacio del Senado, 16 de abril de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

684/025426

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 332 de 24 de octubre de 2005.

Al Presidente del Senado

Ángel Blanco Moreno, Senador por Córdoba, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en

los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acondicionar la estación de
RENFE de Villanueva de Córdoba para la parada del AVE
o TALGO 200? ¿En qué fechas y con qué presupuestos?

Palacio del Senado, 11 de octubre de 2005.—Ángel
Blanco Moreno.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/025426.

AUTOR: Blanco Moreno, Ángel (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que



actualmente no está previsto efectuar ninguna modifica-
ción en el Puesto de Adelantamiento y Estacionamiento de
Trenes de Villanueva.

Madrid, 12 de abril de 2007.

684/046357

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 557 de 29 de sep-
tiembre de 2006.

Por acuerdo de la Mesa dicha pregunta ha sido con-
vertida en pregunta oral en Comisión, de conformidad
con lo establecido en el artículo 169.2 del Reglamento
del Senado.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el estado de ejecución y el de la tramitación
de la inversión, a 20 de septiembre de 2006, de la partida
consignada en los Presupuestos Generales del Estado
correspondiente al Cruce N-240 /LV 7013. Término muni-
cipal de Vinaixa?

Palacio del Senado, 19 de septiembre de 2006.—Pere
Macias i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/046357.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

La partida de 300.000 € que figura en los Presupues-
tos Generales del Estado 2006 para la actuación interesa-
da no ha podido ejecutarse al haberse acordado con el
Ayuntamiento la modificación de la correspondiente orden
de estudio.

Madrid, 10 de abril de 2007.

684/047130

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 571 de 23 de octubre
de 2006.

Por acuerdo de la Mesa dicha pregunta ha sido con-
vertida en pregunta oral en Comisión, de conformidad
con lo establecido en el artículo 169.2 del Reglamento
del Senado.

A la Mesa del Senado

Pere Macias Arau, Senador del Grup Català al Senat de
Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuándo está previsto formular la declaración de
Impacto Ambiental correspondiente al Estudio Informa-
tivo: acceso al Puerto de Barcelona desde el Cinturón
Litoral?

Palacio del Senado, 9 de octubre de 2006.—Pere
Macias i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/047130.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El instrumento a disposición de la Administración para
valorar la viabilidad ambiental de un proyecto es el proce-
dimiento de evaluación de impacto ambiental, el cual está
regulado por el Real Decreto 1131/1988, de 30 de sep-
tiembre, que aprueba el Reglamento para la ejecución del
Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de
evaluación de impacto ambiental, modificado por la Ley
6/2001, de 8 de mayo, y la Ley 9/2006, de 28 de abril,
sobre evaluación de los efectos de determinados planes y
programas en el medio ambiente.

Atendiendo a la solicitud formulada por la Dirección
General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento, se
inició el procedimiento de evaluación de impacto ambien-
tal del «Estudio informativo del proyecto de los nuevos
accesos sur, ferroviario y viario al Puerto de Barcelona».

En la primera fase del procedimiento (art. 13 del R.D.
1131/1988), se realizan las consultas a las entidades previ-
siblemente afectadas por la ejecución del proyecto, a fin
de que puedan aportar sus sugerencias, desde el punto de
vista ambiental, sobre los contenidos específicos que, a su
juicio, deberán tenerse en cuenta en la elaboración del
estudio de impacto ambiental, así como otras alternativas
de actuación.

Cabe señalar que una vez efectuada la consulta, y de
acuerdo con el artículo 14 del R.D. 1131/1988, con fecha
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28 de octubre de 2002, se dio traslado de las respuestas a
las consultas realizadas sobre el citado «Estudio informa-
tivo del proyecto de los nuevos accesos sur, ferroviario y
viario al Puerto de Barcelona», indicando la opinión del
órgano ambiental respecto de los aspectos más significati-
vos que deben ser contemplados en la elaboración del
Estudio de Impacto Ambiental (EsIA).

La continuación del procedimiento de Evaluación de
Impacto Ambiental —EIA— requiere que el promotor
redacte el EsIA, que deberá someter conjuntamente con el
proyecto al trámite de información pública (artículo 15 del
Reglamento) dentro del procedimiento de autorización del
proyecto. El trámite de inforniación pública es gestionado
por el órgano sustantivo que autoriza el proyecto, en este
caso, la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio
de Fomento.

Efectuadas estas actuaciones, y a fin de poder formular
la Declaración de Impacto Ambiental es necesario que el
órgano sustantivo remita el expediente completo, consis-
tente en el proyecto, el estudio de impacto ambiental y el
resultado de la información pública.

Madrid, 12 de abril de 2007.

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169 del
Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de las pregun-
tas de los señores Senadores, seguidas de las contestaciones
remitidas por el Gobierno, que figuran a continuación.

Palacio del Senado, 17 de abril de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

684/047988

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 621 de 22 de diciem-
bre de 2006.

A la Mesa del Senado

Ramón Companys i Sanfeliú, Senador del Grup Català
al Senat de Convergència i Unió, al amparo de lo dispues-
to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

¿En qué fecha se presentó la solicitud de auxilio a la
Comisión Europea para la financiación de las obras de
abastecimiento de agua potable desde el embalse de Rialb
a municipios de comarcas de l'Anoia, Conca de Barbera,
Garrigues, Pla d'Urgell, Segarra y Urgell?

Palacio del Senado, 30 de noviembre de 2006.—Ramón
Companys i Sanfeliú.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/047988.

AUTOR: Companys i Sanfeliú, Ramón (GC-CiU).

Respuesta:

Según los datos de los proyectos del Ministerio de
Medio Ambiente remitidos al Ministerio de Economía y
Hacienda, solicitando ayudas del Fondo de Cohesión, el
que interesa a Su Señoría, no ha sido presentado.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/048473

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 639 de 2 de febrero de 2007.

A la Presidencia del Senado

Miguel Ramón Pampín Rúa, Senador por A Coruña,
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previs-
to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Sobre el estado de implicación por parte del Ministe-
rio de Medio Ambiente en los incendios entre los meses de
junio, julio y agosto de 2006?

Palacio del Senado, 21 de diciembre de 2006.—Miguel
Ramón Pampín Rúa. 

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/048473.

AUTOR: Pampín Rúa, Miguel Ramón (GP).

Respuesta:

La implicación del Ministerio de Medio Ambiente en
la lucha contra incendios forestales durante los meses de
junio, julio y agosto de 2006 ha sido muy intensa, como lo
demuestra el despliegue de medios de extinción para apo-
yar a las Comunidades Autónomas, que son las Adminis-
traciones competentes en esta materia, y que se detalla en
el anexo adjunto.
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El Ministerio de Medio Ambiente dispuso en 2006 de
un total de 65 aeronaves, repartidas en 34 bases distribui-
das entre 27 provincias, para prestar apoyo a las Comuni-
dades Autónomas en los trabajos de extinción de incen-
dios. Esta cifra supuso un incremento respecto a los habi-
litados al inicio de la campaña del verano de 2005, año en
el que también se ampliaron los medios respecto a 2004.
Dichos medios volaron, durante el periodo por el que se
interesa Su Señoría, 1.372 horas, en todo el territorio
nacional.

Asimismo, se ampliaron los medios terrestres hasta
contar con nueve Brigadas de Refuerzo de Incendios

Forestales (BRIF), una más que en 2005. Además, estas
brigadas, unidades helitransportadas que están formadas
por personal altamente especializado, ampliaron a cuatro
meses su periodo de operatividad en verano.

A estos medios hay que añadir las diez Unidades
Móviles de Meteorología y Transmisiones de apoyo como
puesto de mando avanzado, que realizan labores de apoyo
a las tareas de extinción.

Para la detección de puntos calientes y medición de
superficies quemadas, el Ministerio dispuso de imágenes
de satélites (Terra/Aqua-Sensor MODIS) y de la red de
datos del Instituto Nacional de Meteorología.
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Madrid, 9 de abril de 2007.



684/048729

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 639 de 2 de febrero de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Desglose por nacionalidad del número de inmigrantes
ilegales menores no acompañados identificados por entrada
o estancia irregular en los años 2003, 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Senado, 16 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/048729.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su
Señoría, en el anexo adjunto se detalla, según los datos
de que se dispone, el número de nuevos acogimientos de
menores extranjeros no acompañados, desglosado por
nacionalidades, relativo al año 2004 y primer semestre
de 2005.
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Madrid, 9 de abril de 2007.



684/048909

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 639 de 2 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año
2006, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Distribución no Regionalizable, entre los proyec-
tos a desarrollar correspondientes a la Sección 23. Minis-
terio de Medio Ambiente, Servicio Dirección General para
la Biodiversidad, Artículo 61 Inversión de reposición en
infraestructuras y bienes destinados al uso general, figura
el proyecto número 0076 «Corrección y sistematización
de cauces torrenciales».

¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con referen-
cia específica y detallada a las actuaciones realizadas en la
provincia de Palencia?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas
durante el año 2006, de las que se solicita relación porme-
norizada, detallando las generales del proyecto y las espe-
cíficas correspondientes a Palencia?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto durante
los próximos años para el proyecto, con especial referen-
cia a las actuaciones localizadas en Palencia?

Palacio del Senado, 16 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/048909.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación al estado del proyecto interesado, al día de
la fecha, hay aprobada una inversión para 2007 de
2.462.986,99 € , pero ninguna actuación corresponde a la
provincia de Palencia.

En cuanto a las certificaciones de obras contabilizadas
durante el ejercicio 2006, no existen certificaciones de
actuaciones localizadas en la provincia de Palencia; las
contabilizadas son las que se detallan a continuación:
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La anualidad prevista para el próximo año 2008 para el
proyecto de inversión por el que se interesa Su Señoría, es
de 1.178.843,55 € .

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/048910

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 639 de 2 de febrero de 2007.

A la Presidencia del Senado 

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año
2006, Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-

rianual, Distribución no Regionalizable, entre los proyec-
tos a desarrollar correspondientes a la Sección 23. Minis-
terio de Medio Ambiente, Servicio Dirección General para
la Biodiversidad, Artículo 61 Inversión de reposición en
infraestructuras y bienes destinados al uso general, figura
el proyecto número 0075 «Instauración de cubierta vege-
tal protectora en cabeceras de cuencas hidrográficas y
laderas vertientes».

¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha, con referen-
cia específica y detallada a las actuaciones realizadas en la
provincia de Palencia?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas
durante el año 2006, de las que se solicita relación porme-
norizada, detallando las generales del proyecto y las espe-
cíficas correspondientes a Palencia?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto durante
los próximos años para el proyecto, con especial referen-
cia a las actuaciones localizadas en Palencia?

Palacio del Senado, 16 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez. 



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/048910.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Hay que hacer constar, en primer lugar, que las actua-
ciones incluidas en el proyecto de inversión por el que se

interesa Su Señoría responden a convenios establecidos
con las Comunidades Autónomas.

El proyecto 075 corresponde a trabajos de mejora y
regeneración de la cubierta vegetal protectora en la cuen-
ca mediterránea, por lo que no puede haber actuaciones en
la provincia de Palencia.

En relación al estado del proyecto, al día de la fecha de
la pregunta de Su Señoría (9.01.07), se encuentra aproba-
da una inversión para 2007 de 3.251.749,31 € .

Las certificaciones contabilizadas durante el ejercicio
2006 suman 4 millones de euros y son las siguientes:
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La anualidad aprobada para el próximo año, para
actuaciones del proyecto, es de 1.842.352 euros.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/049006

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2006,
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual,
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior,
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figura



el proyecto número 9002 «Sistema Integrado de Vigilan-
cia Exterior (SIVE)».

¿Cuál es el estado del proyecto a fecha actual?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas

durante el año 2006, de las que se solicita relación porme-
norizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto en los
próximos años para este proyecto?

Palacio del Senado, 24 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049006.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Seño-
ría se señala que, con cargo al proyecto 9002 «Sistema Inte-
grado de Vigilancia Exterior (SIVE), se reconocieron obli-
gaciones, durante el ejercicio 2006, por importe de
2.219.866,82 euros, con el siguiente detalle de actuaciones:

• Tres dispositivos detector/enfriador 99.876,50 €
• Material reposición Málaga,

Algeciras y Cádiz 1.165.000,00 €
• Material reposición Unidades de 

Vigilancia 899.736,32 €
• Terminales digitales-analógicos 55.254,50 €

Asimismo se significa que en el Anexo de Inversiones
reales y programación plurianual de los Presupuestos
Generales del Estado para el ejercicio 2007 se recoge la
siguiente previsión de créditos para el citado proyecto, en
miles de euros.
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/049071

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlarmentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2006,
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual,
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior,
Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, figura el
proyecto número 8016 «Sistema Integrado de Vigilancia
Exterior SIVE».

¿Cuál es el estado del proyecto a fecha actual?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas

durante el año 2006, de las que se solicita relación porme-
norizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto en los
próximos años para este proyecto?

Palacio del Senado, 24 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049071.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su
Señoría se señala que en la actualidad el proyecto de su
interés se encuentra desplegado de forma fija en Algeci-
ras, Cádiz, Málaga, Granada, Almería, Ceuta, Fuerteven-
tura y Lanzarote.

A estos despliegues hay que añadir un total de trece
Unidades Móviles de Vigilancia, que complementan las
funciones de vigilancia de la costa, ubicadas en las Zonas
de la Guardia Civil de Illes Balears (1), Murcia (2),
Comandancia de Las Palmas (2), Tenerife (1), Girona (1),
Ceuta (1), Huelva (1), Alicante (1), Valencia (1), Castellón
(1) y Tarragona (1).

Las certificaciones realizadas durante el año 2006, fue-
ron las siguientes:

Expediente ampliación contrato ISDEFE, por un
importe de 186.299,51 € .

Expediente encomienda de gestión ISDEFE, por un
importe de 813.700,49 € . 

Expediente despliegue Almería, por un importe total
de 6.430.000,00 € .

Expediente Unidades Móviles de Vigilancia (8 certifi-
caciones), por un importe total de 7.929.484,15 € .

Expediente despliegue Huelva, por un importe de
800.000 € .



Expediente despliegue Lanzarote, por un importe total
de 3.673.805,12 € . 

Expediente 1 patrullera media, por un importe de
369.452,09 € . 

Expediente 2 patrulleras medias, por un importe de
1.931.993,87 € . 

Expediente despliegue Gran Canaria, por un importe
de 1.000.000,00 € . 

Expediente ampliación despliegue Cádiz, por un
importe de 412.248,25 € . 

Expediente 2 Nissan Pathfinder, por un importe de
52.868,16 € . 

Expediente 5 Nissan Pathfinder, por un importe de
134.763,00 € .

Expediente 1 Nissan Primera, por importe de
16.270,16 € . 

Expediente 2 Renault Laguna, por un importe de
41.900,26 € . 

Expediente Mobiliario OPSIVE, por un importe de
4.899,00 € . 

Expediente Material Informático, por un importe de
2.251,00 € .

En consecuencia, de los 23.800.000 € presupuestados
para el año 2006, se ejecutaron 23.799.935,09 € , lo que
conlleva un grado de ejecución del 100%.

Por otra parte, el Plan de inversiones del programa
SIVE, para 2007, es el siguiente:
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/049091

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2006,
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual,
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior,

Servicio 05, Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias, figura el proyecto número 3005 «Reparación y
adecuación de centros penitenciarios».

¿Cuál es el estado del proyecto a fecha actual?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas

durante el año 2006, de las que se solicita relación porme-
norizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto en los
próximos años para este proyecto?

Palacio del Senado, 24 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049091.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).



Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría
se señala que, durante el ejercicio 2006, y con cargo al pro-

yecto de inversión 3005 «Reparación y adecuación de cen-
tros penitenciarios», se reconocieron obligaciones por un
importe de 1.227.472,83 euros, con el siguiente detalle de
actuaciones:

— 20 —

BOCG, SENADO, SERIE I 19 DE ABRIL DE 2007 NÚM. 694



— 21 —

BOCG, SENADO, SERIE I 19 DE ABRIL DE 2007 NÚM. 694



Por último se señala que, para el citado proyecto, el
Anexo de inversiones Reales y Programación Plurianual
de los Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio
2007, recoge una asignación de diez millones de euros.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/049433

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Mesa del Senado

Ramón Companys i Sanfelú, Senador del Grup Català
al Senat de Convergència i Unió, al amparo de lo dispues-
to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué opina el gobierno sobre la calidad del agua de los
ríos de las cuencas de su competencia, y de forma especial
la evolución de la salinidad de la misma, en las cuencas
donde se realizan grandes transformaciones de secanos a
nuevos regadíos?

Palacio del Senado, 26 de enero de 2007.—Ramón
Companys i Sanfeliú.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049433.

AUTOR: Companys i Sanfeliú, Ramón (GC-CiU).

Respuesta:

Se adjunta en anexo información elaborada por el
Ministerio de Medio Ambiente relativa a la calidad del
agua en los ríos.
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/049502

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Mesa del Senado

Ricardo Melchior Navarro, Senador por la Isla de
Tenerife adscrito al Grupo Parlamentario de Senadores de
Coalición Canaria, al amparo de lo establecido en el
Reglamento del Senado, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno, solicitando respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida incluida en
los Presupuestos Generales del Estado de 2006, cuyo



código es 199517130040, proyecto denominado Depura-
ción y Reutilización en las Islas Canarias, del Ministerio
de Medio Ambiente?

Palacio del Senado, 29 de enero de 2007.—Ricardo
Melchior Navarro.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049502.

AUTOR: Melchior Navarro, Ricardo (GCC).

Respuesta:

El código de proyecto por el que se interesa Su Seño-
ría ha dado cabida, hasta la fecha, a seis actuaciones, cuyo
grado de ejecución es el siguiente:

——Asistencia técnica a la dirección de las obras de
depuración y reutilización de la isla de Lanzarote, térmi-
nos municipales de Arrecife, Haria y Yaiza (Las Palmas).

•—Dispuesto: 55.024,94 € .
•—Pagado: 55.024,94 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

——Ampliación y mejora sistemas saneamiento depu-
ración y reutilización de Corralero, Gran Tarajal y Puerto
del Rosario , términos municipales de La Oliva, Tuineje y
Puerto del Rosario (Isla de Fuerteventura, Las Palmas).

•—Dispuesto: 162.015,58 € .
•—Pagado: 162.015,58 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

——Proyecto de ampliación y mejora de los sistemas
de saneamiento, depuración y reutilización de Corralero,
Gran Tarajal y Puerto del Rosario, términos municipales
de La Oliva, Tuineje y Puerto del Rosario (Las Palmas).

•—Dispuesto: 5.935.696,85 € .
•—Pagado: 5.935.696,85 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

——Asistencia técnica control y vigilancia proyecto
addenda colectores generales saneamiento del Valle de la
Orotava (Tenerife).

•—Dispuesto: 169.017,50 € .
•—Pagado: 169.017,50 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

——Proyecto colectores generales de saneamiento del
Valle de la Orotava (Tenerife).

•—Dispuesto: 8.250.828,04 € .
•—Pagado: 8.250.824,04 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

——Asistencia técnica para el control y vigilancia de
las obras del anteproyecto de las depuradoras Breña Baja
y de los Llanos de Ariadna (Isla de La Palma).

•—Dispuesto: 25.535,36 € .
•—Pagado: 25.535,36 € .
•—Grado de ejecución: 100%.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050102

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 651 de 16 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Mercedes Gallego Esperanza, Senadora por
Ourense, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de
lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la Nación, para la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Según declaraciones del presidente de la Confedera-
ción Hidrográfica el Norte, la demarcación del Miño está
ya en trámite.

¿En qué comunidad autónoma y en qué capital se ubi-
cará la sede de la nueva demarcación?

Palacio del Senado, 6 de febrero de 2007.—María
Mercedes Gallego Esperanza.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050102.

AUTORA: Gallego Esperanza, María Mercedes (GP).

Respuesta:

La Demarcación Hidrográfica del Miño-Limia del
Ministerio de Medio Ambiente fue aprobada por el Real
Decreto 125/2007, de 2 de febrero, que fija su ámbito
territorial correspondiente a la parte española de cuencas
hidrográficas de los ríos Miño y Limia.

Por otra parte, el Real Decreto 126/2007, de 2 de febre-
ro, establece un periodo de 3 meses desde su entrada en
vigor para la constitución del Comité de Autoridades
Competentes de la Demarcación, que será el órgano de
cooperación para el funcionamiento efectivo de ésta.

Aún no se ha determinado la sede de dicha Demarca-
ción, cuya presidencia, de modo provisional, corresponde
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al Presidente de la Confederación Hidrográfica del Norte,
cuya sede central se encuentra en Oviedo.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050759

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

José A. Sacristán Rodríguez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

La abundante repercusión que en los medios se está
dando a la llegada a España del indeseable bivalvo cono-
cido como «mejillón cebra», ha desatado el interés por las
invasiones biológicas, tanto de animales como de vegeta-
les, ¿cuáles han sido las especies vegetales invasoras que
se han detectado, en los últimos tres años, en España;
dónde han sido localizadas; cuáles sus procedencias, y qué
medidas se han tomado para evitarlo?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—José
Antonio Sacristán Rodríguez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050759.

AUTOR: Sacristán Rodríguez, José Antonio (GP).

Respuesta:

Las Especies Exóticas Invasoras (EEI) constituyen una
de las causas de pérdida de biodiversidad más importantes
actualmente. Además, su incidencia sobre la economía y
también sobre la salud de las personas es cada vez más
grave.

Los taxones vegetales alóctonos, entre especies y
subespecies, que pueden encontrarse naturalizadas en
nuestro país se acercan al millar, por lo que constituyen
aproximadamente un 10% de toda la flora vascular espa-
ñola, de acuerdo con los datos del Atlas de Plantas Alóc-
tonas Invasoras en España, editado por el Ministerio de
Medio Ambiente en el año 2004. Estos datos dan idea de
la magnitud del problema.

De todas estas especies exóticas, más de ciento veinte
pueden ser consideradas como invasoras, por lo que cons-
tituyen un riesgo real o potencial para nuestra biodiversi-

dad. Las más peligrosas, por lo daños que causan, de entre
éstas son las siguientes:

•—Caulerpa taxifolia, un alga propia de las zonas cos-
teras tropicales y subtropicales que se ha expandido
por el Mediterráneo a partir de escapes producidos
en el Acuario de Mónaco.

•—Acacia dealbata, una especie de acacia australiana
que ha tenido un amplio uso ornamental por el que
ha llegado a establecerse en amplias áreas de nues-
tro territorio.

•—Ailanthus altísima, árbol procedente de China y
también utilizado en jardinería.

•—Azolla filiculoides, helecho acuático americano que
se ha extendido por arrozales y cursos bajos de ríos,
incluidas las Marismas del Guadalquivir.

•—Carpobrotus edulis, conocida como uña de gato,
especie sudafricana muy utilizada en jardinería
pero que tiene un enorme poder invasor.

•—Cortaderia selloana, la hierba de la Pampa, muy uti-
lizada como elemento embellecedor en jardines,
parques, medianas de autopistas etc, pero que oca-
siona graves problemas cuando se extiende por el
medio natural.

•—Eichhornia crassipes, el jacinto de agua, especie
amazónica que puede ocasionar graves problemas
al ocupar completamente y obstruir cursos fluviales
y canales. Su incidencia es especialmente grave en
el río Guadiana. También se utiliza como especie
ornamental en estanques y jardines.

•—Opuntia Picus-indica, la chumbera, que se utiliza
como elemento ornamental o se cultiva en las zonas
más secas de España.

•—Robinia pseudoacacia, uno de los árboles más
comunes en las calles y jardines urbanos.

Estas especies constituyen un ejemplo de la gravedad
del problema de la expansión de las especies exóticas
invasoras cuya gestión y control corresponde a las Comu-
nidades Autónomas, que ostentan las competencias en la
materia.

El Ministerio de Medio Ambiente coordina y preside el
Grupo de Trabajo creado para la elaboración de una Estra-
tegia Nacional para el Control de las Especies Exóticas
Invasoras. En este Grupo se integran las Comunidades
Autónomas y otras Administraciones interesadas, además
de expertos.

Además, el Organismo Autónomo de Parques Nacio-
nales lleva a cabo planes de control de plantas invasoras en
la Red de Parques Nacionales.

Por último, cabe citar que la Confederación Hidrográ-
fica del Guadiana elaboró y llevó a la práctica un costoso
plan de control del jacinto de agua en el que se han inver-
tido, hasta la fecha, 7,5 millones de euros. En estos
momentos, el Ministerio de Medio Ambiente está estu-
diando la aprobación de un proyecto de prevención de
posibles rebrotes, por un importe de 6 millones de euros y
con un plazo de ejecución de tres años.

Madrid, 9 de abril de 2007.
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684/050760

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

José A. Sacristán Rodríguez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han hecho públicas noticias relacio-
nadas con la aparición en España, de especies animales
invasoras, en la mayoría de los casos de procedencia no
conocida, quizás el «mejillón cebra» sea la que más
impacto mediático ha conseguido.

En relación con este preocupante asunto, pregunto:
¿Cuáles son las especies animales foráneas, que han sido
detectadas en los tres últimos años en España; dónde han
sido localizadas, y de dónde procede, si se ha descubierto?
¿Qué medidas se han tomado para hacerlas desaparecer, o
para reducir su impacto, en su caso?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—José
Antonio Sacristán Rodríguez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050760.

AUTOR: Sacristán Rodríguez, José Antonio (GP).

Respuesta:

Las Especies Exóticas Invasoras (EEI) constituyen uno
de los problemas ambientales más graves y una de las cau-
sas de pérdida de biodiversidad más importantes actual-
mente. Además su incidencia sobre la economía y también
sobre la salud de las personas es cada vez más grave.

La gravedad creciente de los problemas planteados por
las especies exóticas invasoras y la percepción de la impor-
tancia de esta cuestión por parte de las autoridades ambien-
tales y los organismos internacionales, han obligado a la
elaboración de unos principios orientadores de actuación
por parte del Convenio de Diversidad Biológica. El Conse-
jo de Europa, en el marco del Convenio de Berna, ha ela-
borado una Estrategia Europea para el control de las EEI,
y la propia Unión Europea pretende abordar la formaliza-
ción de una Estrategia Comunitaria sobre la cuestión.

En España la gestión y control de las especies invaso-
ras corresponde a las Comunidades Autónomas. No obs-
tante, el Ministerio de Medio Ambiente en ejercicio de sus

competencias, coordina la elaboración de una Estrategia
Nacional para el control de las EEI en el Grupo de Traba-
jo creado al efecto donde están representadas todas las
Comunidades y Ciudades Autónomas, La base de esta
Estrategia, que debe ser coherente con las directrices inter-
nacionales, la constituye el estudio que en esta materia ha
realizado el Ministerio de Medio Ambiente y que ha sido
publicado con el título «Especies Exóticas Invasoras:
Diagnóstico y bases para la prevención y el manejo».

Otras actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de
Medio Ambiente son la elaboración de la Estrategia
Nacional para el Control del Mejillón Cebra, redactada
por el Grupo de Trabajo creado al efecto, con participa-
ción de las Comunidades Autónomas y expertos. El Minis-
terio colabora asimismo con las Comunidades Autónomas
en el control de algunas especies invasoras que pueden
constituir una grave amenaza para la supervivencia de
algunas especies autóctonas catalogadas como «En Peli-
gro de Extinción» en el Catálogo Nacional de Especies
Amenazadas. Este es el caso del control y erradicación del
visón americano y de la malvasía canela, cuya prolifera-
ción supone en estos momentos la amenaza más grave que
soportan el visón europeo y la malvasía cabeciblanca.

El número de especies exóticas invasoras que se ha
aclimatado en España en la última década es elevado. La
publicación del Ministerio de Medio Ambiente menciona-
da anteriormente detalla en varios listados las especies
aclimatadas y, de entre ellas, las más nocivas, recomen-
dando la prioridad para su control y erradicación que,
como se ha indicado, es competencia de las Comunidades
Autónomas.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050784

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Esther Vallejo de Miguel, M.ª del Mar Angulo Martí-
nez y Javier Marqués López, Senadores por Soria, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de repoblación forestal ha ejecutado
en Soria el Ministerio de Medio Ambiente en el 2004,
2005 y 2006?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Esther
Vallejo de Miguel, María del Mar Angulo Martínez y
Javier Marqués López.
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RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050784.

AUTORES: Vallejo de Miguel, Esther; Angulo Martínez,
María del Mar y Marqués López, Javier
(GP).

Respuesta:

La Dirección General para la Biodiversidad del Minis-
terio de Medio Ambiente no ha ejecutado actuaciones de
repoblación hidrológico-forestal en la provincia de Soria
durante los años 2004 a 2006.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050789

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Esther Vallejo de Miguel, M.ª del Mar Angulo Martí-
nez y Javier Marqués López, Senadores por Soria, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto comenzar las obras el
Gobierno para la rehabilitación de las cañadas Sorianas
según lo previsto por el Plan de Actuación Específico de
Soria?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Esther
Vallejo de Miguel, María del Mar Angulo Martínez y
Javier Marqués López.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050789.

AUTORES: Vallejo de Miguel, Esther; Angulo Martínez,
María del Mar y Marqués López, Javier
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente y la Consejería de
Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, suscribie-
ron el 23 de noviembre de 2006 («B.O.E.» 3-1-2007), el
Convenio de Colaboración para la ejecución del proyecto
de deslinde, amojonamiento y señalización de la Cañada
Real Soriana Occidental en su trayecto por las provincias
de Soria y Ávila.

Los trabajos del referido proyecto ya han comenzado
con la realización de los oportunos deslindes. Una vez
concluidos dichos deslindes se procederá a acometer los
trabajos de amojonamiento.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050816

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al
Gobierno, para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la superficie repoblada en la provincia de
Ourense desde el año 2001?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050816.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

La superficie repoblada por la Dirección General para
la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente en la
provincia de Ourense desde el año 2001, al amparo del
Convenio de Colaboración establecido a tales efectos con
la Xunta de Galicia, ha sido la siguiente:
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(1) Se han encargado trabajos de emergencia para res-
tauración de zonas incendiadas al amparo de los Reales
Decretos 949 y 1123/2005 y al amparo del Real Decreto-
Ley 8/2006, que aún no han finalizado.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050817

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas al Gobierno, para las que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuántas hectáreas han sido afectadas por erosión
desde el año 2000 en la provincia de Ourense?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050817.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

Los estudios sobre erosión a nivel provincial requieren
una elevada inversión y precisan gran cantidad de trabajos
de campo y de gabinete, por lo que no se realizan cada año
sino cíclicamente, a lo largo de períodos de tiempo com-
prendidos entre 10 y 15 años, y dentro del marco del
correspondiente inventario de datos para toda España.

En lo relativo a la provincia de Ourense, existe infor-
mación procedente del Inventario Nacional de Erosión de
Suelos de 2004, cuyos resultados, agrupados por niveles
de erosión, son los siguientes:

— 48 —

BOCG, SENADO, SERIE I 19 DE ABRIL DE 2007 NÚM. 694

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050818

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero de 2007.

Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas al Gobierno, para las que desea obtener respues-
ta por escrito.



¿Cuál ha sido la superficie no arbolada afectada por los
incendios en la provincia de Ourense desde el año 2001?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050818.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

La superficie no arbolada afectada por los incendios en
la provincia de Ourense, desde el año 2001, ha sido la
siguiente:
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Las superficies están expresadas en hectáreas.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050819

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero de 2007.

Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas al Gobierno, para las que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido la superficie arbolada afectada por los
incendios en la provincia de Ourense desde el año 2001?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050819.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría,
se señala que la superficie arbolada afectada por los incen-
dios en la provincia de Ourense, desde el año 2001, ha sido
la siguiente:
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Madrid, 9 de abril de 2007. 684/050820

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero de 2007.



Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al
Gobierno, para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de incendios forestales sucedidos
desde el año 2001 en la provincia de Ourense?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050820.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

El número de incendios forestales ocurridos desde
el año 2001  en la provincia de Ourense, ha sido el
siguiente:
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/050859

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

Al Presidente del Senado

Amador Vázquez Vázquez, Senador por Ourense, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los artículos 160, 162 y ss. del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas al Gobierno, para las que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de hectáreas arboladas que se han
limpiado en la Comunidad Autónoma de Galicia, desglo-

sado por provincias, desde el año 2003 y a fecha 31 de
diciembre de 2006?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Amador
Vázquez Vázquez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050859.

AUTOR: Vázquez Vázquez, Amador (GP).

Respuesta:

El número de hectáreas que se han beneficiado de los
tratamientos silvícolas efectuados por la Dirección Gene-
ral para la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambien-
te en la Comunidad Autónoma de Galicia, al amparo del
Convenio de Colaboración establecido a tales efectos con
la Xunta, es el siguiente:

Madrid, 9 de abril de 2007.



684/055127

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 A de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
2001/17/40/0345 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055127.

AUTOR: Blasco Marqués, Manuel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de enero de 2007, de las
inversiones previstas en el proyecto de inversión 2001-17-
040-0345, en términos de obligaciones reconocidas, era
del 79,05%.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055128

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 A de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
2001/17/40/0161 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055128.

AUTOR: Blasco Marqués, Manuel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de enero de 2007, de las
inversiones previstas en el proyecto de inversión 2001-17-
040-0161, en términos de obligaciones reconocidas, era
del 119,06%.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055129

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel del Grupo
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 A de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
2001/17/40/0165 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055129.

AUTOR: Blasco Marqués, Manuel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de enero de 2007, de las
inversiones previstas en el proyecto de inversión 2001-17-
040-0165, en términos de obligaciones reconocidas, era
del 105,15%.

Madrid, 9 de abril de 2007.
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684/055188

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 A de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
2006/17/40/0160 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055188.

AUTOR: Blasco Marqués, Manuel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Seño-
ría se señala que, en el Anexo de Inversiones Reales de los
Presupuestos Generales del Estado para 2006, no existe
ningún proyecto económico con la denominación 2006-
17-040-0160.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055189

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 A de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
2001/17/40/0163 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055189.

AUTOR: Blasco Marqués, Manuel (GP).

Respuesta:

La inversión realizada por la Dirección General de
Ferrocarriles durante el año 2006, en el proyecto de inver-
sión 2001-17-040-0163, en términos de obligaciones reco-
nocidas, fue de 5.264.213,17 euros.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055530

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo
de 2007.

A la Mesa del Senado

Miquel Bofill i Abelló, Senador por Girona, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario «Entesa Catalana de Pro-
grés», al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169
del Reglamento de la Cámara, presenta al Gobierno la
siguiente pregunta para la que desea obtener respuesta
escrita.

¿Qué previsión tiene el gobierno para que la finca actual-
mente destinada a cuartel de la Guardia Civil en Cadaqués
(Girona) revierta al Ayuntamiento y pueda ser destinada a
otros usos públicos de carácter social, cultural o sanitario, y
qué conversaciones o negociaciones ha habido con otras
administraciones o con terceros con esta finalidad?

¿Quina previsió té el govern perquè la finca actualment
destinada a caserna de la Guàrdia Civil a Cadaqués (Giro-
na) reverteixi a l'Ajuntament i pugui ser destinada a altres
usos públics de caràcter social, cultural o sanitari, i quines
converses o negociacions hi ha hagut amb altres adminis-
tracions o amb tercers amb aquesta finalitat?

Palacio del Senado, 20 de febrero de 2007.—Miquel
Bofill Abelló.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055530.
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AUTOR: Bofill Abelló, Miquel (GECP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría
se señala que, a marzo de 2007, no existe ningún acuerdo
que suponga la reversión del cuartel de la Guardia Civil de
Cadaqués (Girona) al Ayuntamiento, así como tampoco
conversaciones o negociaciones con otras administracio-
nes y terceros con esta finalidad, si bien, el día 8 de marzo
de 2002, la Dirección General de la Guardia Civil cedió el
uso de parte de la planta baja del edificio en cuestión y dos
plazas de garaje del local, con el fin de adecuar unas ofi-
cinas a la Policía Local.

Asimismo se indica que dicho inmueble continúa sien-
do de interés logístico para la Guardia Civil. En la actua-
lidad, se están realizando gestiones para habilitar el cuar-
tel como Residencia de Descanso.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055531

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo de 2007.

A la Mesa del Senado

Miquel Bofill i Abelló, Senador por Girona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario «Entesa Catalana de Progrés», al
amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Regla-
mento de la Cámara, presenta al Gobierno la siguiente pre-
gunta para la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es la superficie de la finca que ocupa el cuartel
de la Guardia Civil en Cadaqués, qué características tiene
el edificio, cuál es su estado de conservación, qué inver-
siones se han realizado en él en los últimos diez años, cuá-
les son los usos actuales de las distintas partes del edificio
y cuántos miembros del cuerpo de la Guardia Civil y cuán-
tos familiares de miembros del cuerpo u otras personas
residen en él?

¿Quina és la superficie de la finca que ocupa la Guàrdia
Civil a Cadaqués, quines característiques té l'edifici, quin
és el seu estat de conservació, quines inversions s'hi han
realitzat en els últims deu anys, quins son els usos actuals
de les diferents parts de l'edifici i quants membres del cos
de la Guàrdia Civil i quants familiars de membres del cos
o altres persones hi resideixen?

Palacio del Senado, 20 de febrero de 2007.—Miquel
Bofill Abelló.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055531.

AUTOR: Bofill Abelló, Miquel (GECP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría,
se señala lo siguiente:

•—El acuartelamiento de Cadaqués es de apoyo logís-
tico al cuartel de Roses y en el mismo se encuentra ubica-
da una Unidad Fiscal compuesta por 1 Cabo y 3 Guardias
Civiles.

•—El citado cuartel también es utilizado como apoyo
por el Servicio Marítimo Provincial de Girona.

•—Dicho inmueble continúa siendo de interés logísti-
co para la Guardia Civil. En la actualidad, se están reali-
zando gestiones para habilitar el referido cuartel como
Residencia de Descanso.

•—El inmueble tiene 600 m.2 y consta de planta baja
para dependencias oficiales y tres viviendas. Las plantas l.

a

y 2.
a

tienen 4 viviendas cada una y en el sótano existe un
garaje con capacidad para 8 vehículos. Su construcción
data del año 1990 y el estado de conservación es bueno.

•—Se han invertido 11.995 € en la redacción de un
proyecto para la rehabilitación de las dependencias oficia-
les y viviendas. El Plan Plurianual de Inversiones en la
Guardia Civil contempla para los años 2007 y 2008
invertir en los mismos fines 100.000 € y 400.000 € ,
respectivamente.

•—Actualmente no existe ningún miembro del Cuerpo
de la Guardia Civil, ni familiar, viviendo en dicho acuar-
telamiento. Su uso lo realiza la Policía Local de Cadaqués,
que cuenta con algunas dependencias de la planta baja y el
aparcamiento.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055567

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

Ángel Blanco Moreno, Senador por Córdoba, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar las siguientes preguntas al Gobierno,
para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se han desarrollado con cargo a los
fondos procedentes del AEPSA y AEPSA ESPECIAL,
durante el año 2006, en los municipios de la provincia de
Córdoba que se relacionan a continuación?:

Zuheros.
Viso (El).
Villaviciosa de Córdoba.
Villaralto.
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Villanueva del Rey.
Villanueva del Duque.
Villanueva de Córdoba.
Villaharta.
Villafranca de Córdoba.
Villa del Río Victoria (La).
Valsequillo.
Valenzuela.
Torrecampo.
Santaella.
Santa Eufemia.
San Sebastián de los Ballesteros.
Rute.
Rambla (La).
Puente Genil.
Priego de Córdoba.
Pozoblanco.
Posadas.
Peñarroya-Pueblonuevo.
Pedroche.
Pedro Abad.
Palma del Río.
Palenciana.
Obejo.
Nueva Carteya.
Moriles.
Monturque.
Montoro.
Montilla.
Montemayor.
Montalbán de Córdoba.
Luque.
Lucena.
Iznájar.
Hornachuelos.
Hinojosa del Duque.
Guijo (El).
Guadalcázar.
Granjuela (La).
Fuente-Tójar.
Fuente Obejuna.
Fuente La Lancha.
Fuente Palmera.
Fernán-Núñez.
Espiel.

Espejo.
Encinas Reales.
Dos Torres.
Doña Mencía.
Córdoba.
Conquista.
Castro del Río.
Carpio (El).
Carlota (La).
Cardeña.
Carcabuey.
Cañete de las Torres Cabra.
Bujalance.
Blázquez (Los).
Benamejí.
Belmez.
Belalcázar.
Baena.
Añora.
Almodóvar del Río.
Almedinilla.
Alcaracejos.
Aguilar de la Frontera.
Adamuz.

Palacio del Senado, 22 de febrero de 2007.—Ángel
Blanco Moreno.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055567.

AUTOR: Blanco Moreno, Ángel (GP).

Respuesta:

Se adjunta, como anexo, cuadro con los proyectos que
se han desarrollado con cargo a los fondos procedentes del
AEPSA en los municipios de la provincia de Córdoba
durante el año 2006, y se señala que durante el año 2006
no se han desarrollado en esa provincia proyectos con
cargo al AEPSA ESPECIAL.
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ANEXO
CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA

(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)
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CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)



— 63 —

BOCG, SENADO, SERIE I 19 DE ABRIL DE 2007 NÚM. 694

CORPORACIONES LOCALES 2006. PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO CÓRDOBA
(Por municipios)

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055952

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

Ramón Palacios Rubio, Senador por Jaén, del Grupo
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar las siguientes preguntas al Gobierno,
para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de inmigrantes, diferenciados por
nacionalidad de origen, censados en los Ayuntamientos de
la provincia de Jaén relacionados a continuación, a fecha
1 de enero de 2007?

Albanchez de Mágina.
Alcalá la Real.
Alcaudete.
Aldeaquemada.
Andújar.
Arjona.
Arjonilla.
Arquillos.
Arroyo del Ojanco.
Baeza.
Bailén.
Baños de la Encina.

Beas de Segura.
Bedmar y Garcíez.
Begíjar.
Bélmez de la Moraleda.
Benatae.
Cabra del Santo Cristo.
Cambil.
Campillo de Arenas.
Canena.
Carboneros.
Cárcheles.
Carolina (La).
Castellar.
Castillo de Locubín.
Cazalilla.
Cazorla.
Chiclana de Segura.
Chilluévar.
Escañuela.
Espelúy.
Frailes.
Fuensanta de Martos.
Fuerte del Rey.
Génave.
Guardia de Jaén (La).
Guarromán.
Higuera de Calatrava.
Hinojares.
Hornos.
Huelma.
Huesa.
Ibros.
Iruela (La).
Iznatoraf.
Jabalquinto.
Jaén.



Jamilena.
Jimena.
Jódar.
Lahiguera.
Larva.
Linares.
Lopera.
Lupión.
Mancha Real.
Marmolejo.
Martos.
Mengibar.
Montizón.
Navas de San Juan.
Noalejo.
Orcera.
Peal de Becerro.
Pegalajar.
Porcuna.
Pozo Alcón.
Puente de Génave
Puerta de Segura (La).
Quesada.
Rus.
Sabiote.
Santa Elena.
Santiago de Calatrava.
Santiago-Pontones.
Santisteban del Puerto.
Santo Tomé.
Segura de la Sierra.
Siles.
Sorihuela del Guadalimar.

Torre del Campo.
Torreblascopedro.
Torredonjimeno.
Torreperogil.
Torres.
Torres de Albánchez.
Úbeda
Valdepeñas de Jaén.
Vilches.
Villacarrillo.
Villanueva de la Reina.
Villanueva del Arzobispo.
Villardompardo.
Villares (Los).
Villarrodrigo.
Villatorres.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—Ramón
Palacios Rubio.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055952.

AUTOR: Palacios Rubio, Ramón (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo en relación con la información soli-
citada por Su Señoría.
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Madrid, 9 de abril de 2007.



684/055957

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Opinión del Gobierno acerca de si la provincia de
Salamanca ha sido tratada con justicia y solidaridad en
la Ley de los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2007.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055957.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

Una vez que el Gobierno aprueba el Proyecto de Ley
de Presupuestos Generales del Estado, el mismo es remi-
tido a las Cortes Generales para ser objeto de debate y
aprobación parlamentaria. Teniendo en cuenta que son las
Cortes Generales quiénes tras modificar el Proyecto del
Gobierno aprueban definitivamente la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado, el Gobierno no puede pronun-
ciarse al respecto.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/055958

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de
lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la

Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta por escrito.

Casas cuartel de la Guardia Civil existentes en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055958.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

En la provincia de Salamanca existen en la actualidad un
total de treinta y un acuartelamientos de la Guardia Civil.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/055959

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de viviendas destinadas a los agentes de la
Guardia Civil en la provincia de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055959.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría
se señala que, en la provincia de Salamanca existen en la
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actualidad un total de 381 viviendas destinadas a los agen-
tes de la Guardia Civil.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055962

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de género
tramitados en los juzgados de la provincia de Salamanca
durante el año 2006.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055962.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

Según los datos del Registro Central para la Protección
de las Víctimas de Violencia Doméstica, se han incoado
284 asuntos por violencia de género en la provincia de
Salamanca durante el año 2006.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055971

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo

de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de mujeres paradas en la provincia de
Salamanca, a fecha 01/02/2007.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055971.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de enero de 2007, había en la provincia de
Salamanca 13.093 mujeres inscritas como paradas en las
Oficinas de Empleo.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055973

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Ayuntamientos de la provincia de Salamanca que han
pedido al Gobierno telealarmas para mujeres maltratadas,
a fecha 01/02/2007.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055973.
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AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

Los ayuntamientos de la provincia de Salamanca que
están utilizando el servicio de teleasistencia móvil en
febrero de 2007 son los siguientes:

AYUNTAMIENTOS

——Cabrerizos.
——Ciudad Rodrigo.
——Béjar.
——Santa Marta de Tormes.
——Villamayor.
——Guijuelo.
——Calvarrasa de Abajo.
——Sanchotello.
——Salamanca.
——Villares de la Reina.
——Los Santos.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055980

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
al Gobierno, para la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Juzgados de Violencia sobre la Mujer des-
tinados a la provincia de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055980.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

En la elaboración del Anexo XIII de la Ley 38/1988, de
28 de diciembre, de Demarcación y de Planta Judicial,
para establecer el número de Juzgados de Violencia sobre
la Mujer exclusivos se tuvo en cuenta, como criterio obje-

tivo, el módulo facilitado por el Consejo General del
Poder Judicial con los datos de órdenes de protección de
víctimas de violencia doméstica solicitadas, correspon-
diente al período comprendido entre el 1 de agosto y el 31
de diciembre de 2003.

El artículo 87 bis de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de
julio, del Poder Judicial, establece que en aquellos parti-
dos judiciales donde no se creen juzgados de violencia
sobre la mujer exclusivos, el Consejo General del Poder
Judicial podrá acordar, previo infor me de las Salas de
Gobierno, que en aquellas circunscripciones donde no sea
conveniente en función de la carga de trabajo existente,
crear un Juzgado de Violencia sobre la Mujer exclusivo, el
conocimiento de los asuntos referidos en el artículo 87 ter
de dicha Ley Orgánica, corresponda a uno de los Juzgados
de Instrucción o de Primera Instancia e Instrucción, en su
caso, compatibilizando estas funciones con las del resto
del orden jurisdiccional penal o penal-civil de su partido
judicial.

Mediante Acuerdo del Pleno del Consejo General del
Poder Judicial en su reunión del día 22 de junio de 2005,
se acordó qué Juzgados de Instrucción o de Primera Ins-
tancia e Instrucción asumían el conocimiento exclusivo en
materia de violencia de género en la provincia de Sala-
manca y, en concreto, en el partido judicial de Salamanca
se acordó que fuera el Juzgado de Instrucción n.° 3.

La finalidad de esta medida de compatibilización es
conseguir que en todos los partidos judiciales del territo-
rio nacional se preste una atención adecuada a las necesi-
dades existentes en todo lo relacionado con la violencia de
género.

Uno de los objetivos prioritarios del Gobierno en el
año 2006 y, en concreto del Ministerio de Justicia, fue la
implantación de 18 nuevos Juzgados de Violencia sobre la
Mujer, con el fin de dotar a todas las Comunidades Autó-
nomas de un Juzgado de Violencia sobre la Mujer.

En la Comunidad Autónoma de Castilla y León se con-
sideró conveniente la creación en Valladolid, al estar justi-
ficada por la carga de trabajo del juzgado de instrucción
que llevaba la compatibilización en materia de violencia
de género, el número 5 de Valladolid.

No obstante, en función de lo dispuesto en los artícu-
los 20.1 y 46 ter de la Ley 38/1988, de 28 de diciembre,
de Demarcación y de Planta Judicial, en el momento en
que se aprecie un incremento significativo de la carga de
trabajo del Juzgado de Instrucción n.° 3 de Salamanca,
compatible en materia de violencia de género, se proce-
derá a la creación de Juzgados de Violencia sobre la
Mujer exclusivos dentro de la programación anual
correspondiente.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055986

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.
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Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de comisarías de Policía existentes en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055986.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

Las comisarías existentes en la provincia de Salaman-
ca son las siguientes:

•—Comisaría Provincial de Salamanca.
•—Comisaría Local de Béjar.
•—Comisaría conjunta o Mixta con Portugal de Vilar

Formoso-Fuentes de Oñoro.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/055988

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes paradas en la provin-
cia de Salamanca, a fecha 01/02/2007.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055988.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

La cifra de paro registrado del colectivo de mujeres
extranjeras en la provincia de Salamanca, a 31 de enero de
2007, fue de 357.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/055989

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Número de hijos de mujeres inmigrantes, y nacionalidad
de las mismas, que nacieron en la provincia de Salamanca
durante los últimos cinco años.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055989.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con dos relaciones, una con todos los
países de nacionalidad de las madres y otra con los más
frecuentes, para los años 2001 a 2005, último disponible.
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ANEXO

Nacidos de madre extranjera con residencia en la provincia de Salamanca
Años 2001-2005
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Nacidos de madre extranjera con residencia en la provincia de Salamanca
Años 2001-2005

Madrid, 4 de abril de 2007.



684/055998

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Niños que viven con sus madres en las cárceles de la
cárcel de Topas de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055998.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría,
se significa que en el Centro Penitenciario de Topas no hay
niños conviviendo con sus madres.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056008

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, para la que desea obtener respuesta por
escrito.

Número y evolución de las licencias de armas existen-
tes en la Comunidad de Castilla y León, desde el año 2004
hasta el primer semestre de 2006, especialmente en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056008.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

El número total de licencias y autorizaciones de armas
en vigor en la provincia de Salamanca y en la Comunidad
Autónoma de Castilla y León, en los periodos por los que
se interesa Su Señoría, era el siguiente:
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Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056009

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo

de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Datos relacionados con las agresiones entre internos de
la prisión de Topas (Salamanca) desde los años 2004,
2005 y primer semestre de 2006.

Palacio del Senado, 23 de febrero de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056009.

AUTORA: Cobaleda Hernández, María Teresa (GP).

Respuesta:

El número de agresiones entre internos en el Centro
Penitenciario de Topas (Salamanca) en los años 2004,
2005 y primer semestre de 2006 fue de catorce, catorce y
tres, respectivamente.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056012

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Mercedes Coloma Pesquera, Senadora por Valladolid,
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previs-
to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto al lista-
do de aparatos sujetos al gravamen digital o compensación
por copia privada y cuál será la cuantía en cada caso?

Palacio del Senado, 26 de febrero de 2007.—María
Mercedes Coloma Pesquera.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056012.

AUTORA: Coloma Pesquera, Mercedes (GP).

Respuesta:

En relación con la cuestión por la que se interesa S.S.,
la previsión del Gobierno es dar cumplimiento a lo dis-
puesto en la Ley.

Madrid, 2 de abril de 2007.

684/056017

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

José Blas Fernández Sánchez, Senador por Cádiz del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los arts. 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta escrita
al Gobierno.

Se solicita conocer el n.° de personas que en estos
momentos perciben de la Seguridad Social la prestación
por SOVI. Esta información se solicita por provincias.

Palacio del Senado, 26 de febrero de 2007.—José Blas
Fernández Sánchez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056017.

AUTOR: Fernández Sánchez, José Blas (GP).

Respuesta:

El número total de pensiones SOVI, en vigor a 1 de
febrero de 2007, ascendía a 435.528, según la distribución
provincial que se especifica en el correspondiente anexo.
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/056020

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

José Blas Fernández Sánchez, Senador por Cádiz del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los arts. 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta escrita al Gobierno.

Se solicita conocer el importe de las series premiadas
y no reclamadas a «Loterías y Apuestas del Estado»
durante el año 2006 por quienes adquirieron estos billetes

o series y han sido tras su fecha de caducidad ingresados
en la Hacienda pública.

Estos datos se solicitan por Comunidades Autónomas.

Palacio del Senado, 26 de febrero de 2007.—José Blas
Fernández Sánchez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056020.

AUTOR: Fernández Sánchez, José Blas (GP).

Respuesta:

El importe de los premios caducados durante el año
2006 es el siguiente:
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PENSIONES SOVI VIGENTES A 01-02-2007



El plazo de caducidad es de 3 meses desde la fecha de
la celebración del sorteo. El importe de estos premios
caducados se consideran ingresos para Loterías y Apues-
tas del Estado en el ejercicio en que caducan y por tanto es
un mayor beneficio que se ingresa al Tesoro Público en
dicho ejercicio.

El desglose de dichos importes por Comunidades
Autónomas no se dispone porque es imposible saber con
exactitud en donde se cobrarían los importes premiados
caducados por parte de los jugadores agraciados y no pre-
sentados a su cobro. Los jugadores compran los décimos
o boletos en la localidad donde desean y pueden cobrar los
premios en la localidad donde, asimismo, deseen o puedan
dentro de España.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/056046

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio de Medio Ambiente del
Gobierno de España de aumentar durante el año 2007 la
cantidad establecida de Reserva Estratégica de agua
embalsada en el pantano de Buendía en la cabecera del río
Guadiela-Tajo.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056046.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 2530/1985, de 27 de diciembre, relati-
vo al régimen de explotación y gestión técnica y económi-
ca del acueducto Tajo/Segura, determina la elevación por
la Comisión Central de Explotación del Acueducto al
Consejo de Ministros de las decisiones del trasvase, cuan-
do se producen condiciones hidrológicas excepcionales en
el conjunto de los embalses de Entrepeñas y Buendía, en
la cabecera del Tajo.

Estas condiciones hidrológicas excepcionales se con-
cretan en los valores de los volúmenes embalsados deter-
minados en el artículo 23 del Plan Hidrológico de la cuen-
ca del Tajo para cada mes del año.

De acuerdo con las previsiones hidrológicas efectuadas
con diferentes márgenes de confianza estadística, no es
previsible que en el presente año hidrológico (que finaliza
el 30 de septiembre de 2007), se superen dichas condicio-
nes, resultando —como escenario probable— una finali-
zación próxima a 240 hm.3 en el conjunto de los embalses
de Entrepeñas y Buendía, valor legal mínimo por debajo
del cual no podrían autorizarse trasvases de agua desde la
cabecera del Tajo.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056049

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.
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Cantidad de agua que tiene previsto autorizar trasvasar
el Ministerio de Medio Ambiente del Gobierno de España
desde la cabecera del río Tajo a través del Canal Tajo-
Segura para su utilización como riego durante el año 2007.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056049.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

De acuerdo con las diferentes hipótesis de aportaciones
probables a los embalses de Entrepeñas y Buendía, situa-
dos en la cabecera del Tajo, no resulta previsible que
durante el actual año hidrológico el volumen de éstos
supere los valores que se definen como «condición hidro-
lógica excepcional». En esta situación los acuerdos de
trasvase corresponden al Consejo de Ministros tomando
en consideración las circunstancias del momento, de muy
difícil previsión.

No obstante, considerando la actual situación de la
cabecera del Tajo y la necesidad de atender prioritaria-
mente a los trasvases destinados al abastecimiento huma-
no, son muy escasas las probabilidades de que puedan
atenderse otro tipo de trasvases, salvo que la situación
hidrológica mejore notablemente en primavera.

Los trasvases acordados por el Consejo de Ministros
hasta la fecha en el año 2007, han sido los siguientes:

——Enero 12 hm.3 para abastecimiento humano.
——Febrero 11 hm.3 para abastecimiento humano y

otros 11 hm.3 para riego.
——Marzo 38 hm.3 para abastecimiento humano para el

trimestre marzo-abril-mayo.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056050

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor

de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Previsiones de autorización por el Ministerio de Medio
Ambiente del Gobierno de España de trasvases de agua
desde la cabecera del Tajo a través del canal Tajo-Segura
durante el año 2007.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056050.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

De acuerdo con las diferentes hipótesis de aportaciones
probables a los embalses de Entrepeñas y Buendía, situa-
dos en la cabecera del Tajo, no resulta previsible que
durante el actual año hidrológico el volumen de éstos
supere los valores que definen la «condición hidrológica
excepcional». En dicha situación los acuerdos de trasvase
corresponden al Consejo de Ministros, tomando en consi-
deración las circunstancias del momento, de muy difícil
previsión.

Los trasvases acordados por el Consejo de Ministros
hasta la fecha en el año 2007, han sido los siguientes:

— Enero 12 hm.3 para abastecimiento humano.
— Febrero 11 hm.3 para abastecimiento humano y

otros 11 hm.3 para riego.
— Marzo 38 hm.3 para abastecimiento humano para el

trimestre marzo-abril-mayo.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056052

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para la
que desean obtener respuesta por escrito.

— 80 —

BOCG, SENADO, SERIE I 19 DE ABRIL DE 2007 NÚM. 694



¿Pregunta la cantidad presupuestada por el Ministerio
de Medio Ambiente para las obras de abastecimiento de
agua potable a los municipios ribereños del embalse de
Entrepeñas, en Sacedón (Guadalajara)?

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056052.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

El presupuesto del Ministerio de Medio Ambiente para
el año 2007, en la provincia de Guadalajara, recoge
6.002.160 € para el proyecto denominado «Abastecimiento
a núcleos aledaños a Entrepeñas y Buendía», a cargo de la
Dirección General del Agua, y 200.000 € para el proyecto
denominado «Abastecimiento y otras actuaciones en el
entorno de los embalses de Entrepeñas y Buendía», a cargo
de la Confederación Hidrográfica del Tajo.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056071

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

A la Presidencia del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para la
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Pregunta sobre el plazo previsto por la normativa
comunitaria europea para que todos los municipios de la
provincia de Guadalajara dispongan de un tratamiento
adecuado de sus aguas residuales urbanas?

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056071.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus
Señorías se señala que, de acuerdo con la Directiva del
Consejo 91/271/CEE, de 21 de mayo, transpuesta al orde-
namiento jurídico español mediante el Real Decreto
Legislativo 11/1995, de 28 de diciembre, desde el 1 de
enero de 2006, todos los municipios de la provincia de
Guadalajara deberían disponer, como mínimo, de un siste-
ma de tratamiento adecuado de aguas residuales y, adicio-
nalmente, aquellos que conforman una aglomeración
urbana con más de dos mil habitantes equivalentes, debe-
rían disponer de un sistema de tratamiento secundario o
proceso equivalente para sus aguas residuales.

Madrid, 9 de abril de 2007.

684/056078

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo y el plazo de finalización pre-
visto para el tratamiento de aguas residuales urbanas en la pro-
vincia de Guadalajara, en aplicación de las partidas consigna-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006
correspondientes al Ministerio de Medio Ambiente.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056078.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

No hay ninguna nueva actuación prevista en Guadala-
jara dentro del proyecto de inversión «Tratamiento de
aguas residuales urbanas».
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La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio
de Medio Ambiente está ejecutando, con cargo a su presu-
puesto, un proyecto específico de tratamiento de aguas
residuales denominado «Depuradora de Guadalajara» que
se concreta en dos actuaciones que suponen una inversión
de 32.000.000 € : la ampliación y mejora de la Estación
Depuradora de Aguas Residuales y la ampliación de los
colectores de Guadalajara.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056079

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo y el plazo de finalización
previsto para el tratamiento de aguas residuales urbanas en
la provincia de Guadalajara, en aplicación de las partidas
consignadas en los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2005 correspondientes al Ministerio de Medio
Ambiente.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056079.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

En la provincia de Guadalajara hay programada una
obra de ampliación de la estación depuradora de aguas
residuales de Guadalajara, que fue contratada por la Con-
federación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Medio
Ambiente en diciembre de 2004 y está previsto que finali-
ce en junio del 2008.

Estas obras, que forman parte del Programa AGUA
(Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua),
incluyen como elementos esenciales los siguientes:

•—Obras de llegada y pretratamiento.
•—Tres decantadores primarios.

•—Reactor biológico.
•—Tres decantadores secundarios.
•—Espesadores de fangos, digestores anaerobios y

almacén de fangos digeridos.
•—Gasómetro.
•—Instalaciones y obras complementarias.

Con una inversión prevista superior a los 21 millones
de euros, la estación tratará las aguas residuales de una
población equivalente a 300.000 habitantes. En la actuali-
dad el porcentaje de obra ejecutada es de, aproximada-
mente, el 50% del total.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056082

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo y el plazo de finalización
previsto para el desarrollo del plan hidrológico forestal en
la cuenca del río Tajo, en la provincia de Guadalajara, en
aplicación de las partidas consignadas en los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2006 correspondientes al
Ministerio de Medio Ambiente.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056082.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).

Respuesta:

Con cargo a sus propios presupuestos, la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Medio
Ambiente llevó a cabo en 2006, en la provincia de Guada-
lajara, actuaciones de restauración hidrológico-forestal
por valor de 859.072 € . Los detalles de cada actuación
son los siguientes:
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Madrid, 9 de abril de 2007.

684/056099

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

Al Presidente del Senado

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román
Jasanada, Senadores por Guadalajara, del Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos
160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen el honor
de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que
desean obtener respuesta por escrito.

Cantidad prevista invertir por el Ministerio de Medio
Ambiente del Gobierno de España en el proyecto de cons-
trucción de una azud en el municipio de Sacedón, en el
pantano de Entrepeñas en la cabecera del río Tajo.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Juan Pablo
Sánchez Sánchez-Seco y Antonio Román Jasanada.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056099.

AUTORES: Sánchez Sánchez-Seco, Juan Pablo y Román
Jasanada, Antonio (GP).
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Respuesta:

En la actualidad se está redactando el estudio para la
elaboración del Plan de Fomento de uso público y adecua-
ción medioambiental del entorno de los embalses de
Entrepeñas y Buendía (Guadalajara y Cuenca).

Como parte de esta actuación se contempla la cons-
trucción de un dique en Sacedón, que facilite el uso
recreativo y social de la lámina de agua.

La redacción del proyecto constructivo y, por tanto, la
valoración del correspondiente presupuesto, sólo podrá
abordarse cuando se ultime el referido estudio.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056104

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Mesa del Senado

José Ramón Urrutia Elorza, Senador de EA por la
Comunidad Autónoma del País Vasco, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido
en el Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pre-
gunta solicitando respuesta escrita.

¿Los C.T.C. (costes de la transición a la competencia)
pagados por los consumidores a través de la tarifa eléctri-
ca, no han incrementado de forma importante los resulta-
dos de las empresas eléctricas españolas, encareciendo el
coste energético al usuario?

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—José
Ramón Urrutia Elorza.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056104.

AUTOR: Urrutia Elorza, José Ramón (GMX).

Respuesta:

La Ley 54/1997, de 27 de noviembre, del Sector Eléc-
trico, estableció un mecanismo general de retribución a la
generación eléctrica basado en los precios de mercado y,
en su Disposición transitoria sexta, un mecanismo com-
plementario y transitorio, los costes de transición a la
competencia (CTC), con el objetivo de facilitar la transi-
ción desde un entorno regulatorio planificado a uno com-
petitivo en el que la recuperación de las inversiones depen-
dería sólo de la rentabilidad de las mismas.

Sin embargo, el mecanismo de los CTC ha devenido
ineficiente, en primer lugar, porque generan distorsiones
en los precios de mercado al ser integrados como determi-
nantes en las estrategias de oferta; en segundo lugar, por-
que han quedado obsoletas las hipótesis sobre las que se
basaron los cálculos de los CTC al promulgarse la Ley;
por último, los informes disponibles a mediados del año
2006 revelaban un alto grado de amortización de las insta-
laciones afectadas. En suma, se trata de un mecanismo
innecesario y distorsionador que requería su supresión.

Por otra parte, en el punto 2 de la Disposición transi-
toria sexta de la Ley 54/1997, de 27 de noviembre, se
establece que si las condiciones del mercado lo hacen
aconsejable, una vez cumplidas las condiciones y com-
promisos establecidos en esta disposición transitoria, el
Gobierno podrá anticipar la fecha prevista de 31 de
diciembre de 2010.

Por estos motivos el artículo 1. dieciséis del Real
Decreto-Ley 7/2006, de 23 de junio, por el que se adoptan
medidas urgentes en el sector energético, suprimió la Dis-
posición transitoria sexta (CTC) de la Ley 54/1997, de 27
de noviembre, del Sector Eléctrico.

Efectivamente, los CTC provocaron distorsiones en los
precios del mercado eléctrico al integrarse como determi-
nantes en las estrategias de las ofertas de las empresas. No
obstante, se considera que no provocaron un encareci-
miento del coste energético al consumidor final, ya que de
no haber existido, las empresas tendrían que haber eleva-
do sus ofertas para compensar la reducción de ingresos.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056108

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Félix Lavilla Martínez, Senador por Soria, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
para la que desea obtener respuesta escrita.

El Plan de Actuación Específico para Soria (PAES),
aprobado por el Consejo de Ministros de fecha 6 de mayo
de 2005, contempla una serie de actuaciones de cada uno
de los ministerios que se han ido enriqueciendo con nue-
vas incorporaciones al ser un plan abierto.

¿En qué situación se encuentran las actuaciones del
Ministerio de Administraciones Públicas? Detallar las pre-
visiones hasta final de la legislatura.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Félix
Lavilla Martínez.
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RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056108.

AUTOR: Lavilla Martínez, Félix (GS).

Respuesta:

Dentro de las actuaciones recogidas en el Plan de Actua-
ción Específico para Soria, se señala que el Gobierno, a tra-
vés del Ministerio de Administraciones Públicas, estable-
cerá un acuerdo con el Ayuntamiento de Valdeavellano de
Tera con el objetivo de contribuir con 50.000 euros anua-
les a la financiación de los gastos de mantenimiento de su
Centro de Formación. Además, el Instituto Nacional de
Administración Pública (INAP) mantendrá su programa
de acciones formativas.

En cumplimiento de los compromisos adquiridos, el
Ministerio de Administraciones Públicas, a través del Ins-
tituto Nacional de Administración Pública lleva a cabo las
siguientes situaciones:

——Cofinancia el mantenimiento y gestión del Centro
de Formación de Valdeavellano de Tera (Soria),
inaugurado en 2005, para lo que se han destinado,
tanto en el año 2006 como en el 2007, cincuenta
mil euros.

——Mantiene el programa de acciones formativas del
Instituto Nacional de Administración Pública. En
2006, en el «Espacio Valdeavellano, Centro de For-
mación, Cultura y Desarrollo», y a través del Cen-
tro de Estudios Locales y Territoriales, el Centro de
Estudios Superiores de la Función Pública y la
Escuela de Selección y Formación, se realizaron
nueve cursos, a los que asistieron ciento setenta y
cinco alumnos. Igualmente, se organizaron unas
jornadas entre responsables de formación de los
Departamentos Ministeriales y el personal directivo
del Instituto.

Para el año 2007, la Resolución de 15 de febrero con-
voca las acciones formativas a realizar en el Espacio Val-
deavellano por el INAP, estando previsto realizar catorce
cursos, cuyo detalle es el siguiente:

•—«Gestión presupuestaria para pequeños municipios»
(18-20 septiembre); 30 asistentes.

•—«La Ley de Prevención Ambiental en Castilla y
León» (15-18 octubre); 30 asistentes.

•—«La gestión de la formación en la Administración
Local» (23-25 abril); 30 asistentes.

•—«Contratación» (24-28 septiembre); 30 asistentes.
•—«Hoja de cálculo EXCEL avanzado» (24-27 abril);

15 asistentes.
•—«Base de datos MS-ACCESS avanzado» (22-25

mayo); 15 asistentes.
•—«Power Point» (24-27 septiembre); 15 asistentes.
•—«Funciones públicas y responsabilidad patrimonial

de las AAPP» (10-13 septiembre); 30 asistentes.
•—«Código técnico de la edificación» (2-3 octubre); 30

asistentes.

•—«Diseño gráfico y maquetación con INDESIGN CS»
(15-18 octubre); 15 asistentes.

• «Liderazgo y la inteligencia emocional» (15-17
octubre); 25 asistentes.

• «Técnicas de negociación y resolución de conflic-
tos» (11-13 junio); 25 asistentes.

• «Inglés para la Administración» (11-13 junio); 25
asistentes

• «Régimen electoral local» (13-15 marzo); 25
asistentes.

Adicionalmente, el INAP, en el marco de su oferta for-
mativa descentralizada, facilita, con carácter anual, el
desarrollo de cursos en las Delegaciones y Subdelegacio-
nes del Gobierno, cuyo contenido es propuesto por éstas,
de acuerdo con orientaciones y prioridades fijadas por el
Instituto. Concretamente, en este ejercicio 2007, se han
previsto cuatro cursos en Soria.

Madrid, 4 de abril de 2007.

684/056109

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo de 2007.

A la Presidencia del Senado

Félix Lavilla Martínez, Senador por Soria, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
para la que desea obtener respuesta escrita.

El Plan de Actuación Específico para Soria (PAES),
aprobado por el Consejo de Ministros de fecha 6 de mayo
de 2005, contempla una serie de actuaciones de cada uno
de los ministerios que se han ido enriqueciendo con nue-
vas incorporaciones al ser un plan abierto.

¿En qué situación se encuentran las actuaciones del
Ministerio de Medio Ambiente? Detallar las previsiones
hasta final de la legislatura.

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Félix
Lavilla Martínez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056109.

AUTOR: Lavilla Martínez, Félix (GS).

Respuesta:

Los datos relativos a las actuaciones incluidas en el
Plan Soria, responsabilidad del Ministerio de Medio
Ambiente, solicitados por Su Señoría, son los siguientes:
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684/056117

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Marcos Hernández Guillén, Senador por Lanzarote,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 160 y 169 del
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la
siguiente pregunta al Gobierno, para la que desea obtener
respuesta escrita.

La seguridad ha sido para este Gobierno una prioridad
entre sus prioridades, aumentando significativamente las
plantillas de la Policía Nacional y de la Guardia Civil.

En el caso de la isla de Lanzarote, ¿cuál ha sido el
número total y porcentual del aumento de la plantilla de la

Policía Nacional durante esta legislatura por parte del
Gobierno de la Nación?

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Marcos
Francisco Hernández Guillén.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056117.

AUTOR: Hernández Guillén, Marcos Francisco (GS).

Respuesta:

El incremento de los efectivos del Cuerpo Nacional de
Policía en la isla de Lanzarote, durante la presente legisla-
tura, ha sido el que se desprende de los datos que se con-
tienen en el siguiente cuadro:
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684/056119

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 670 de 9 de marzo
de 2007.

A la Mesa del Senado

Lluís Aragonès i Delgado de Torres, Senador por Tarra-
gona, perteneciente al Grupo Parlamentario Entesa Catalana
de Progrés, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y
169 del Reglamento de la Cámara, presenta al Gobierno la
siguiente pregunta para la que desea obtener respuesta
escrita.

Transcurrido más de un año de la respuesta escrita del
Gobierno a las preguntas de este senador (números 25.217
y 25.218), en la cual se indicaba que el número de perso-
nas (entre funcionarios, contratados e interinos) destina-
dos a la expedición del DNI y del pasaporte era de siete en
la Comisaría de Tarragona y cuatro en la Comisaría de
Reus, y que para disminuir los tiempos de espera de los
ciudadanos en las obtenciones de dichos documentos Ofi-
ciales, se procedería de forma adecuada a dimensionar
adecuadamente dichos servicios, en especial en lo referen-
te a la escasez de personal.

Habida cuenta que continúan produciéndose quejas de
los ciudadanos que acuden a las Comisarías de Tarragona
y Reus para proceder a la obtención o renovación del DNI
y del pasaporte, ¿cuál ha sido la evolución, mes a mes, del
personal destinado a la expedición del DNI y del pasapor-
te en las Comisarías de Tarragona y Reus, desde enero de
2006 a febrero de 2007?

Transcorregut més d'un any de la resposta escrita del
Govern a les preguntes d'aquest senador (números 25.217
i 25.218). en la qual s'indicava que el nombre de persones
(entre funcionaris, contractats i interins) destinats a l'ex-
pedició del DNI i del passaport era de set en la Comissa-
ria de Tarragona i quatre en la Comissaria de Reus, i que
per disminuir els temps d'espera dels ciutadans en les
obtencions dels esmentats documents oficials, es procedi-
ria de manera adequada a dimensionar adequadament els
esmentats serveis, en especial en el referent a l'escassetat
de personal.

Tenint en compte que continuen produint-se queixes
dels ciutadans que acudeixen a les Comissaries de Tarra-
gona i Reus per a procedir a l'obtenció o renovació del
DNI i del passport, quina ha estat l’evolució, mes a mes,
del personal destinat a l'expedició del DNI i del passaport
en les Comissaries de Tarragona i Reus, des de gener de
2006 a febrer de 2007?

Palacio del Senado, 27 de febrero de 2007.—Lluís
Aragonès Delgado de Torres.
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RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056119.

AUTOR: Aragonés Delgado de Torres, Lluís (GECP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recoge la información solici-
tada por Su Señoría:
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684/056274

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 674 de 16 de marzo
de 2007.

A la Mesa del Senado

Lluís Badia i Chancho, Senador del Grupo Catalán en
el Senado de Convergència i Unió, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
al Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

Situación en que se encuentran las actuaciones presu-
puestadas para la Restauración de la Catedral de Tarrago-
na en el Plan Nacional de Catedrales para el 2007.

Palacio del Senado, 7 de marzo de 2007.—Lluís Badia
i Chancho.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056274.

AUTOR: Badia i Chancho, Lluís (GC-C1U).

Respuesta:

En 2006 se tramitó el concurso para la ejecución de las
obras de rehabilitación de las cubiertas de la nave central,
crucero y naves laterales y restauración de las fachadas de
la nave central de la Catedral de Tarragona. Se adjudicó,
con un presupuesto total estimado de 1.703.268,70 € , el
28 de noviembre de 2006. Las obras, actualmente en eje-
cución, tienen un gasto previsto en el ejercicio 2007 de
1.600.920,81 € .

Madrid, 30 de marzo de 2007.

684/056499

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 680 de 23 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado

José Atarés Martínez, Senador por Zaragoza, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria, en
qué proyectos y programas y cómo se han alcanzado los
objetivos previstos en la memoria de los Presupuestos
Generales del Estado de 2006, en la Provincia de Zarago-
za, por Empresa Nacional de Innovación S.A. (ENISA) ?

Palacio del Senado, 9 de marzo de 2007.—José Atarés
Martínez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/056499.

AUTOR: Atarés Martínez, José (GP).

Respuesta:

No es posible hablar en términos de grado de ejecución
en una provincia concreta, pues las inversiones de ENISA
se presupuestan a nivel global, sin territorialización.

Madrid, 9 de abril de 2007.
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CONTESTACIONES DEL GOBIERNO

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169 del
Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la amplia-
ción de la contestación del Gobierno a pregunta del señor
Senador, que figura a continuación.

Palacio del Senado, 16 de abril de 2007.—P. D., Manuel
Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

AMPLIACIÓN A LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050072.

AUTORA: Gallego Esperanza, María Mercedes (GP).

Respuesta:

En el Programa Presupuestario 01-321 M del Ministe-
rio de Educación y Ciencia, en el cual figura todo el cré-
dito del Departamento para las actividades de Formación
Continua, el gasto realizado ha sido de 196.653,99 € .

Madrid, 10 de abril de 2007.
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